
平成２３年度 第７回 理事会議事録 
平塚市テニス協会 

開催日時 平成 23 年 10 月 6 日（木） 

                                  19 時 00 分～21 時 00 分 

場所   旭北公民館 

                             書記   北野副会長 

＜理事会の成立＞ 

会則 18 条により理事会の構成員全 30 名中、出席者 15 名、委任状 15 名により過半数をもって理事

会は成立。 

 

１．開会 

 

２．会長挨拶   高橋会長 

 

３．書記指名   北野副会長を指名                   議長  中田理事長 

 

４．議事                                議長  中田理事長 

（１）報告事項 

①平塚テニス選手権大会について 

・雨天順延もなく順調に消化 

・駐車場が満杯になり、応援の人に帰ってもらった日もあった。 

・商品購買は昨年度の３０％減は達成できそうだ。 

・メダルの刻印は止めてテプラ（黒地に金文字）にした。 

以上報告され了解された。 

②第３回講習会について 

・１０月中旬頃までに講演会の概要をＨＰに掲載し、加盟団体に案内を送付する。 

・ボールの必要数を確認してもらう。 

  以上報告され了解された。 

③シニアワンコインテニスフェスタについて 

・１０月４日（火）に実施。 

・男子８チーム、女子８チームの参加。 

予選、決勝とも４チームのリーグ戦でデュースあり６ゲーム先取。 

   ・男子は来年も出場したいとの声が多かった。 

   以上報告され了解された。 

④女性テニストーナメントについて 

１５ペアの参加。次年度は申込時にレベルの申告（初心者、試合経験有無など）をしてもら

うように市に依頼する由報告され、了解された。 

⑤市民総合体育大会について 

 ・８月２１日雨天中止。８月２８日（日）に実施された。 

・優勝 旭北、準優勝 港、３位 旭南 松原 



・男子のポイントに女子の参加は不可。 

以上報告され了解された。 

  ⑥テニスの日について 

   ・会計報告 

   ・９月２３日（金）に総合公園コートで実施された。 

   ・参加人数１２０名、延べで１５０名。 

   ・公認指導員コーチ４名の方にお手伝い頂いた。 

   ・ボレーボレー大会では３ペアの方が３段になった。ＪＴＡのＨＰに掲載される。 

   ・残ったチャームはシニア大会の賞品に使用する。 

   以上報告され了解された。 

（２）協議事項 

①Ｈ２４・２５年度会長の推挙について 

・次期会長について審議を行い、次期会長に高橋会長を推挙することを提案され承認された。 

②１２月１７日ワンコインテニスフェスタの内容について 

・１２月１７日に２回目を実施したい。 

・初級者、中級者向け交流練習会をベースにして、１０月中に企画部会で検討する。 

以上提案され承認された。 

（３）その他 

 ①Ｈ２４・２５年度加盟団体理事の選出について 

  ・１１月５日に桃浜コート２Ｆで公開抽選を実施する。 

  ・抽選対象は現在の理事の所属以外の団体。 

  ・監事団体に案内を出す。 

  ・１０月１４日までに加盟団体に案内を出す。 

 ②Ｈ２４・２５年度役員改選について 

  ・退任を希望する場合は、１１月１０日までに理事長宛に連絡する事。 

 ③Ｈ２４年度の事業について 

  ・今年度の事業をベースに考えたい。 

  ・新規にスタートした事業もあるので、軌道に乗せて行くのが大切。 

 ④その他 

  ・１１月の理事会を１０日（木）から１１日（金）に変更する。 

  ・企画委員会は１０月末に予定している。 

 

５．閉会のことば                                北野副会長 

 

                                         以 上 


